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令和元年 12 月定例教育委員会会議録

⒈12 月定例教育委員会会議

[1]期 日 令和元年 12月 25 日（水）

[2]場 所 市教育委員会 教育長室

[3]会議時間 午後３時 59分から午後５時 32 分まで

[4]出席委員 川井田和人教育長、髙橋博昭教育長職務代理者

杉尾優子委員、連尺野智子委員、篠原剛委員

[5]参 与 江川教育政策課長、妹尾社会教育課長、濵砂教育政策課課長補佐、

宮崎教育政策課課長補佐、小川教育政策課教育総務係長

[6]議事日程 第１ 会議録の承認 11月定例教育委員会会議録

第２ 行 政 報 告 12月行政報告について

第３ そ の 他 ①令和元年 12 月議会一般質問について

②令和２年度当初予算要求について

③西都市中学校の適正規模に関するアンケート調査につ

いて

④その他

⒉開 会

⒊会議録承認

⒋行政報告

教 育 長 ただ今より、12 月定例教育委員会を開催いたします。

教 育 長 はじめに、11 月定例教育委員会会議録の承認を求めます。

会議録については既に原案を配付しておりますが、会議録に記載した内

容についてご異議ございませんか。

（異議なし）

教 育 長 ご異議ないようですので、会議録を承認することといたします。

教 育 長 つづいて、12 月の行政報告をお願いします。

教育政策課長 （12 月定例市議会について）

２日に開会して 19日に閉会しました。教育政策課では４名の議員から一

般質問を受けました。

（学校支援訪問（県合同）について）

３日に妻中学校において実施しました。教育長、高橋職務代理者、杉尾

委員、篠原委員が出席しました。

（教職員人事異動に係るヒアリングについて）

５日に中部教育事務所で開催され教育長が出席しました。宮崎補佐が随
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行しました。

（三校合同駅伝・ロードレース大会について）

12 日に三財の西地区運動場で行われました。大会は今回で第 10 回目と

なります。教育長が来賓として出席し、ご挨拶されました。

（会計実施検査について）

同じく 12 日にコミュニティセンターで行われました。平成 30 年度一般

会計補正予算の「公立諸学校建物其他災害復旧費負担金」を活用して災害

復旧事業を実施した「妻南小学校」と「都於郡小学校」が検査の対象とな

りましたが、指摘事項等なく終了いたしました。

（第２回西都支会校長会研修会について）

13 日に行われました。西都市と西米良村それぞれの校長会が合同で行う

研修会ですが、妻高校の視察等を実施しました。

（西都児湯いじめ対策専門家委員会について）

16 日にコミュニティセンターで開催されました。委員会は、西都児湯７

市町村の教育委員会が共同で設置するもので、本市教育委員会が事務局と

なっています。この日は、「本委員会の役割についての確認」、「各市町村に

おける、いじめ・不登校の状況報告」が行われました。報告によると各市

町村でいじめによる重大事態は発生しておりませんでした。参考までに本

市の状況は、小学校では、いじめ認知件数 270 件、解消数 138 件、解消率

51％となっています。中学校では、いじめ認知件数６件、解消数６件、解

消率 100％となっています。

（西都警察署犯罪被害者等支援連絡協議会について）

17 日に西都警察署で行われ、教育長が出会しました。

（小・中学校終業式について）

23 日に市内小・中学校の終業式がありました。１月５日まで冬休みとな

っています。

（官公庁仕事納めについて）

27 日が官公庁仕事納めとなっています。

教 育 長 つづいて社会教育課お願いします。

社会教育課長 （西都市高齢者教室・このはな学園合同学習会について）

３日に文化ホールにて実施され、市長、教育長が出席しました。「学級生

４名の発表」、「終活に関する講演会」、「交通安全安全啓発劇」がありまし

た。

（第 66回宮崎県婦人大会について）

４日に市民会館にて実施され、市長、教育長が出席しました。「防災学習」、

「石井十次に関する公演」、「防犯講話」がありました。防災学習に併せて

市民会館の防災訓練も同時に行いました。

（第 61回宮崎県ＰＴＡ研究大会について）

７日に都城市総合文化ホールにて実施されました。ＰＴＡ会長 12 名、校
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長１名、教頭１名、随行 1名の合計 15 名が参加しました。大会において穂

北小ＰＴＡが団体賞を受賞するとともに、妻北小の長谷川芳伸氏が個人賞

を受賞しました。

（「カルマ・ル・ソイヤ」ロビーコンサートについて）

同じく７日に市民会館で実施され、87 名の参加がありました。

（指定子ども会定例会公開（瀬口）について）

同じく７日に市民会館で公開されました。

（日本遺産ミュージカル「ヒメたちのものがたり」公演について）

８日に新富町文化会館で公演されました。約 700 名の参加がありました。

（宮崎県社会教育委員研究大会について）

10 日に西都原考古博物館で実施され、委員６名が出席しました。大会に

おいて清野憲一氏が「宮崎県地域文化功労者教育長表彰」を受賞しました。

（日本遺産魅力発信推進事業会計検査について）

同じく 10日に実施されました。指摘事項はありませんでした。

（第 21回西都市合唱祭実行委員会（第 1回）について）

12 日に市民会館で行われました。会において、「３月７日に合唱祭を実

施すること」、「市内６団体が参加すること」、「市内外の団体に再度呼びか

けを行うこと」が決定しました。

（夏川りみコンサートについて）

14 日に市民会館で実施され、650 名の参加がありました。有名な「涙そ

うそう」は本番とアンコールで計２回歌われました。

（指定子ども会定例会公開（山路・寺原）について）

同じく 14日に上山路公民館で公開されました。

（銀鏡神楽奉納について）

14 日から 15 日かけて銀鏡神社において奉納されました。教育長にも出

席いただきました。

（指定子ども会定例会公開（黒貫・岩爪）について）

15 日に都於郡地区館で公開されました。教育長が出席しました。

（西都市子ども会育成連絡協議会（ジュニアリーダー）クリスマス会につ

いて）

同じく 15日に市公民館で実施しました。46 名の参加がありました。

（指定子ども会定例会公開反省会について）

18 日に実施され、教育長にも出席いただきました。参加者は 33 名で、

子ども会は８つの会から参加がありました。

（日向国府跡保存整備検討委員会について）

20 日に市公民館で実施されました。教育長にも出席いただき、発掘調査

報告書の検討を行いました。

（図書館クリスマスイベントについて）

21 日に市図書館で実施され、「ＤＶＤ映写会」並びに「クリスマスの飾
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⒌そ の 他

[1]令和元年 12月議会一般質問について

[2]令和２年度当初予算要求について

[3]西都市中学校の適正規模に関するアンケート調査について

り作り」を行いました。

（第 31回西都市小学生読書感想文及び読書感想画展示について）

21 日から１月 13 日かけて市図書館で展示されています。ぜひ図書館に

行って観ていただきたいと思います。

（ナウマン象化石発掘体験について）

21 日に都於郡奈良瀬坂で行われました。県総合博物館職員２名も参加し

て発掘が行われましたが、ナウマン象発掘に至りませんでした。７名の参

加がありました。

（太鼓 Energy2019 について）

22 日に市民会館で実施され、参加者数は 583 名でした。

教 育 長 つづいてスポーツ振興課お願いします。

教育政策課長 スポーツ振興課長が公務のため出席出来ませんので、私の方から報告さ

せていただきます。

（第 59回宮崎県スポーツ推進委員研究大会について）

11 月 30 日に引き続き１日に三股町で開催されました。各自治体での活

動状況を活動資料として掲示し、コンテストが行われました。また、県功

労者として中村美智子委員が表彰されました。

教 育 長 それでは、ご質問等あればお願いしたいと思います。

ないようであれば、次に参ります。

教育政策課長

社会教育課長

（資料による説明）

教育政策課長

社会教育課長

（資料による説明）

教育政策課長

濵 砂 補 佐

（資料による説明）

教 育 長 今、説明がありましたが、ご意見等はございませんか。

教育委員会としては、１学年に複数の学級が必要という意見が 90％程度

あること、妻中以外の校区において１学年２～３学級が適正と考えられて

おり、現在の中学校の規模が小さいという意見が多いことから、「再編は必

要」という方向で意見を集約したいと思いますがよろしいでしょうか。

教 育 委 員 はい。

教 育 長 それでは教育委員会では全会一致で「再編は必要」ということでまとま

ったということで、今後の流れについて説明をお願いします。

江 川 課 長 現在、学校再編調査検討委員会を立ち上げておりまして、その中で協議、
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⒍閉 会

⒎次回教育委員会開催日程

令和２年１月 29 日（水） 午前 10 時から

検討を行っております。西都人会議の提言による「１校に統合してはどう

か」とうことについて検討を始めておりまして、アンケート調査を実施し

たところです。先程、濵砂補佐から説明がありましたが、「１校に統合して

はどうか」ということについての意見を取るなかで「判らない」という意

見が多いということをみますと、どういった形が子どものためになるのか

という十分な情報提供や説明を行いながら今後は進めていく必要があると

考えます。今後はその様な形で、再編検討委員会等においてご意見をいた

だきながら進めていきたいと考えます。

教 育 長 以上で本日の会議を終わります。


